

Peking 2012: Peugeot Urban Crossover nimmt Anleihen am 208

Peugeot präsentiert auf der Peking Motor Show 2012 (- 2.5.2012) ein multifunktionales Fahrzeug mit SUV-Charakter, das Unabhängigkeit und Flexibilität verkörpern und mit seinen kompakten Abmessungen den Crossover-Gedanken der Marke neu interpretieren soll. Der Peugeot Urban Crossover gibt dabei einen Ausblick auf ein denkbares Design und greift Stilelemente des Peugeot 208 auf. Die Studie steht für ein Modell für das wachsende Segment der kleinen SUVs.

Der Urban Crossover ist 4,14 Meter lang und 1,74 Meter breit und steht für ein vornehmlich für die Stadt konzipierten Wagen. Die hoch angesetzte Motorhaube mit dem massiven Metall-Kühlergrill verleiht dem Fahrzeug die Optik eines modernen Offroad-Fahrzeugs. Bauteile aus gebürstetem Aluminium und Dekorelemente in Orange sind weitere Merkmale.

Eine weitere Weltneuheit ist der 3008 Hybrid4 THP, der erste Full-Hybrid-Benziner von Peugeot. (ampnet/nic)